



Antwort zur Anfrage Nr. 0345/2024 der SPD im Ortsbeirat Mainz-Weisenau betreffend
Gestaltung Begegnungsplatz im Heiligkreuzviertel (SPD)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

- 1. Gibt es einen Zeitplan für die Grüngestaltung und kann diese ggf. dem Ortsbeirat zur Verfügung gestellt werden?***
- 2. Kann die Gestaltung beschleunigt werden? Falls nicht, bitten wir um Begründung.***

Vorhabenträger der öffentlichen Verkehrs- und Grünflächen im Heiligkreuzviertel ist eine Erschließungsgemeinschaft, bestehend aus der Mainzer Stadtwerke AG, der Firmengruppe Richter und der Ten Brinke Projektentwicklung GmbH. Die Vorhabenträger führen den Endausbau der Straßen und Plätze und die Herstellung der Grünanlagen nach Maßgabe des Erschließungsvertrags durch, der mit der Stadt Mainz geschlossen wurde. Grundsätzlich können die entsprechenden Anlagen erst dann abschnittsweise realisiert werden, wenn die angrenzenden Neubauten fertiggestellt sind. Die Straßen im Umfeld des Quartierszentrums sowie der nördliche Quartiersplatz sind mittlerweile im Endausbau hergestellt. Der Quartiersplatz kann voraussichtlich zeitnah für den Verkehr freigegeben werden.

Die Ausschreibung der Bauleistungen zur Herstellung der folgenden Bereiche (vgl. rote markierte Teilflächen im beigefügten Plan) wird derzeit durch die Vorhabenträger vorbereitet:

- Spielplatz Vogelhecke im Norden
- Quartiersplatz Nord
- Erster Abschnitt Ost-West Grünzug
- Promenaden zwischen Baufeld 5, 6 und 8 sowie zwischen 13 und 30

Ein Baubeginn für diese Flächen ist derzeit im Herbst 2024 vorgesehen. Für die Realisierung wird eine Bauzeit von etwa 9 Monaten angenommen. Eine Beschleunigung darüber hinaus ist aufgrund der erforderlichen Vorlauf- und Ausschreibungsfristen und aus Gründen des Bauablaufs nicht möglich.

Mainz, 6.03.2024

gez. Steinkrüger

Janina Steinkrüger
Beigeordnete